

09 mai 2003 -17:00

Appartient à [Conseil des Ministres du 9 mai 2003](#)

## Stabilisation des taux d'intérêts

Sur proposition de Mme Annemie Neyts, Ministre adjointe aux Affaires étrangères, le Conseil des Ministres a approuvé une série de demandes de stabilisation du taux d'intérêt au profit d'investisseurs belges à l'étranger.

Sur proposition de Mme Annemie Neyts, Ministre adjointe aux Affaires étrangères, le Conseil des Ministres a approuvé une série de demandes de stabilisation du taux d'intérêt au profit d'investisseurs belges à l'étranger.

Il s'agit plus précisément de 7 dossiers concernant des demandes de stabilisation du taux d'intérêt, à savoir :- 4 dossier pour la société Picañol. Deux au Mexique, un à Malte et un aux Etats-Unis;- 2 dossiers pour la société Van Hool en Algérie ;- 1 dossier pour la société Jan De Nul aux Maldives. Une demande de bonification d'intérêt avec don complémentaire au profit de la firme Sodraep au Vietnam a également été approuvée. Ces dossiers ont reçu un avis favorable du Comité Finexpo, le Comité pour l'aide financière à l'exportation, lors de ses réunions du 27 mars et du 29 avril 2003.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe